

PlantaDoce.

Empresa

Clínica Baviera engrosa un 7,8% su facturación hasta septiembre

La compañía registró una cifra de negocio de 72,36 millones de euros en los nueve primeros meses del año, según ha anunciado Clínica Baviera a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

PlantaDoce
30 oct 2017 - 18:23

Clínica Baviera engrosa su cifra de negocio hasta septiembre. **La compañía registró una facturación de 72,36 millones de euros entre enero y septiembre**, un 7,8% más que en el mismo periodo del ejercicio anterior, según ha informado el grupo en un comunicado remitido a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

La compañía alcanzó un beneficio neto de 6,56 millones de euros al cierre del tercer trimestre, un 7,5% más con respecto al mismo periodo del año anterior. Los ingresos de Clínica Baviera mejoraron en todas las unidades de negocio de la compañía, hasta los 52,41 millones de euros en España (5,2%) y hasta los 19,9 millones de euros en Alemania, Austria e Italia (15,1%).

El beneficio bruto de explotación (ebitda) al cierre del tercer trimestre fue de 12,5 millones de euros, un 2,2% más. En España se situó en 9,25 millones de euros (-4,5%), mientras que a nivel internacional creció un 27,4%, hasta 3,24 millones de euros.

Clínica Baviera contaba con una plantilla de 968 empleados al cierre del trimestre, de los que 707 trabajaban en España. Actualmente, dispone de una red de 80 clínicas (55 en España, 21 en Alemania y Austria y cuatro en Italia).

El pasado 4 de agosto, el grupo chino Aier Eye International compró el 86,83% de Clínica Baviera por un importe de 146,55 millones de euros, a razón de 10,35 euros por acción.